

ぽっかぽか

R6. 2. 21

園長だより NO.7

富士市立天間幼稚園



あっという間に一年間を振り返る時期になりました。

どの子も頑張る気持ちをもって取り組む姿が見られ、一人一人の成長を皆で認め合ううれしい時間が増えていきます。小さなことでも、「人に褒められる」ことは、これからの自分の心の糧になっていきます。気づいたことは、声に出していくと、褒めた自分もちょっと気分が上向きになりますよね。温かい雰囲気の中、次のステージに子どもたちを送り出す準備を整えていきましょう。



2月 今年度最後の参加日、ありがとうございました。



年少 ちゅうりっぷ組
親子でピアノに併せてのリトミック



年中 ばら組 楽器遊び

園の様子を見ていただきながらも、子ども達にとっては、大好きなお家の人と一緒に幼稚園で遊んでくれる日でもあったので、とても喜んでいました。「子どもに寄り添う」参加日は幼稚園時代ならではのと思います。子ども達と一緒に、あるいは率先して体を動かしていただきながら、「楽しさ」を共有してくださったことに感謝の気持ちでいっぱいです。また、お子様の成長を見届けるよい日になったかなと思います。ご協力ありがとうございました。



年長 すみれ組
ドッジボール対決！！

年長
「一年生になる前に講座」



次の年度に期待をもって進めるように、
日々を過ごしています。

だんだんと、子ども達の話題に小学校のことや、大きい組さんになった時のことなどが入ってくるようになり、どの子も期待を持ち始めているのが伺えます。

一年生になる前に、どんなことを知っていたらよいの？年長さんになる前に、今までやっていたことをきちんと振り返る機会を作ろう！と、先日、看護師の先生をお呼びしての講座を開きました。皆、真剣に話を聞いていて、前向きな気持ちが見られました。

実際に、小学校で使うノートを見せてもらい、小学校の時間、職員室の入り方、保健室があること、トイレの使い方などの話を聞きました。何よりも困ったら「困ったことを伝えること」が大切であることをお話していただきました。



年中 「手洗い講座」



「あわあわ手あらいのうた」を歌いながら手の洗い方を教えてもらいました。(検索すると洗い方の動画も出てくるので、お家でも参考にしてください。)



春はもうすぐ… 天間まちづくりセンターに梅を見に行きました。



お散歩した時はポツポツと咲いていた梅も、一週間後の「梅まつり」の時はとてもきれいでした。

「わっ！てんとう虫だっ！」「どこ？」「見せて！」
寄り道した遺跡公園の枯れ葉の中からはてんとう虫を発見しました。冬眠していたのを起こしてしまったのでしょうか？皆、興味津々で群がってのぞいていました。

寒さも少し和らいで、春が近づいているのを感じます。幼稚園に歩いての登園、降園を心がけてくださる方も増えてきました。近年、子どもが道路を歩く経験が極端に少なくなっています。小学校に上がって、いきなり子どもだけで歩くより、幼児期から親子で歩きながら道路の歩き方、横断歩道の渡り方などを確認しながら歩く時間を作っていくことで、危険な箇所気付いたり、マナーを守って歩いたりする気持ちが芽生えると思います。

ぜひ、時間の都合のつく日や、天気の良い日を見計らって、親子で歩いてみましょう。

令和6年度の「みみちゃん教室」の日程が決まりました。

今年度のみみちゃん教室が終わり、来年度の計画を立てました。初回は5月14日(火)となります。

対象児は

- 2歳児…令和3年(2021年)4月2日～令和4(2022年)年4月1日生まれ
令和6年度に3歳の誕生日を迎えるお子さん
- 1歳児…令和4年(2022年)4月2日～令和5年(2023年)4月1日生まれ
令和6年度に2歳の誕生日を迎えるお子さん

です。

年間計画や、お申込み方法などは園にお問い合わせください。
小さいお子さまのいるお知り合いがいましたら、お誘いくださると幸いです。



富士市立天間幼稚園(てんまようちえん) TEL71-1638

年間計画はこちらのHPからも見ることができます↑